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Procès-Verbal 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Rencontre extraordinaire 

 
 

 Date : Le mardi 12 novembre 2024 
 Heure : 18 h 30 
 Endroit : Virtuel 
 

 Document(s) de 
référence 

Objectif (s) 
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1. Mot de bienvenue         

2. Vérification du quorum         

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour         

4. Prévisions budgétaires         

5. Programme de soutien à la mobilisation en matière de 
sécurité routière         

6. Date de la prochaine rencontre         

7. Levée de l’assemblée         

 
Isabelle Tremblay, Présidence 
Marie-Claude Fortin, Direction 
 

Étaient présents : Gabrielle Gagnon (parent) 
   Mélanie Maltais (parent) 
    Angélique Lamotte (parent) 
    Dominique Lauzier (parent) 
    Isabelle Tremblay (parent) 
    Julie Côté (enseignante) 
    Isabelle Guimont (enseignante) 
    Charles Gagnon (enseignant) 
    William Taillon (représentant du personnel de soutien) 
    Marie-Claude Fortin (directrice) 
 
Étaient absent(s) :  Marie-Pier L’Heureux (directrice adjointe) 

Cynthia K. Laflamme (substitut) 
 

1- Mot de bienvenue : 
Mme Fortin souhaite la bienvenue à cette rencontre extraordinaire du conseil d’établissement. 
 
2- Vérification du quorum : 
Mme Tremblay constate le quorum.  La rencontre peut débuter. 
 
3- Lecture et adoption de l’ordre du jour : 
Mme Coulombe propose l’adoption de l’ordre du jour tel que déposé. 
 
4- Prévisions budgétaires : 
Mme Fortin présente les prévisions budgétaires pour l’année scolaire 24-25.  Elle précise qu’elle 
aura, sous peu, des précisions pour les grands projets tels que les cours d’école.   
Mme Tremblay mentionne qu’elle attend un retour du comité de parents pour des précisions pour 
savoir où vont les sommes retournées au ministère. 
Mme Lauzier souhaiterait une formation sur le budget des écoles.  Mme Tremblay suggère que le 
centre de service organise quelque chose qui pourrait être offert à l’ensemble des parents des 
conseils d’établissement.  
Mme Lauzier propose l’adoption du budget de l’école. 
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5- Programme de soutien à la mobilisation en matière de sécurité routière : 
Le sous-comité s’est rencontré le 29 octobre 2024 et dépose la proposition suivante (Voir 
annexe 1) : achat d’une arche et 2 semaines de sensibilisation à la sécurité routière. 
 
6- Date de la prochaine rencontre : 
La prochaine rencontre aura lieu le 10 décembre à 18h30. 
 
7- Levée de l’assemblée : 
M Taillon propose la levée de l’assemblée. 
 
 
 
William Taillon secrétaire de la rencontre 
Fin de la rencontre : 19h30 
 

Annexe 1 
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